Ausgestorben sind

in den Wäldern:

Wacholder

Eibe

in den Auwiesen:

Schneeglöckchen

nicht heimisch sind bei uns

Silberdistel
Klatschmohn
Seidelbast
Türkenbund
Leberblümchen
Adonisröschen
Kuhschelle
Liguster

Ulme
Berberitze
Lungenkraut
Frühlingsblaustern
Bisamhyazinthe
Sonnentau

Ein Teil der obigen Pflanzen sind Kalkgewächse. In unserer Gemarkung fehlt aber der Kalk. Also ist es nicht verwunderlich, wenn sie bei uns nicht gedeihen. Durch den Straßenund Wegebau, wo mit Vorliebe Kalkschotter verwendet wird, treten sie vereinzelt auch bei uns auf.